

## Polsek Pamarican Gerak Cepat Tangani Pohon Tumbang, Wujud Respons Cepat Kepolisian Bantu Warga Terdampak

Ciamis - [CIAMIS.SAPA129.COM](http://CIAMIS.SAPA129.COM)

Apr 15, 2026 - 11:24



Ciamis – Dalam upaya memberikan pelayanan cepat kepada masyarakat serta menangani kejadian bencana alam, jajaran Polsek Pamarican Polres Ciamis bergerak cepat mendatangi lokasi kejadian pohon tumbang yang menimpa rumah warga dan bangunan sekolah dasar di wilayah Kecamatan Pamarican,

Selasa (14/04/2026).

Peristiwa tersebut terjadi sekitar pukul 16.00 WIB akibat hujan deras yang disertai angin kencang, sehingga menyebabkan pohon tumbang dan menimpa bangunan milik warga serta fasilitas pendidikan. Petugas yang terdiri dari Ka SPKT 1 Aipda Risman bersama Aiptu Ade langsung menuju dua lokasi kejadian untuk melakukan penanganan awal.

Adapun lokasi terdampak meliputi rumah milik seorang warga bernama Cucu, berusia 45 tahun, yang beralamat di Dusun Karangcengek, Desa Pamarican, serta bangunan SDN 3 Sukahurip yang berada di wilayah yang sama. Akibat kejadian tersebut, kerugian materiil belum dapat ditaksir, namun tidak dilaporkan adanya korban jiwa.

Dalam pelaksanaannya, petugas kepolisian melakukan serangkaian tindakan mulai dari mendatangi tempat kejadian perkara, melakukan pendataan terhadap korban dan saksi-saksi, serta melaporkan kejadian tersebut kepada pimpinan sebagai bahan tindak lanjut penanganan.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Pamarican IPTU Baehaki menyampaikan bahwa kehadiran anggota kepolisian di lokasi kejadian merupakan bentuk respons cepat dalam memberikan perlindungan dan pelayanan kepada masyarakat yang terdampak musibah.

Masyarakat setempat mengapresiasi langkah cepat yang dilakukan oleh pihak kepolisian dalam merespons kejadian tersebut. Kehadiran petugas di lokasi dinilai mampu memberikan rasa aman dan membantu proses penanganan awal di tengah kondisi darurat.

Selama penanganan berlangsung, situasi di lokasi kejadian terpantau aman dan kondusif, serta masyarakat diimbau untuk tetap waspada terhadap potensi bencana akibat cuaca ekstrem yang masih dapat terjadi sewaktu-waktu.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar